

Öffentlicher Anzeiger

Ausgabe vom 27.06.25

Rubrik: *Kreis Lauf*

Feste helfen und feiern

Sommerfeste soll man feiern, wie sie fallen – wenn man genug Helfer hat. Die Einrichtung für Menschen mit Beeinträchtigungen der Stiftung Kreuznacher Diakonie auf dem Hüttenberg in Bad Sobernheim hat sie. Einer der Freunde und Helfer ist der neu gegründete Förderverein mit **Tanja Reinhard** an der Spitze, der nicht nur einen eigenen Stand aufgebaut hatte. So brachte der Förderverein Hüttenberg – Bad Sobernheim auch eine große Spieleschatztruhe als Gastgeschenk mit zum Sommerfest. Und dann gab es noch weitere Freunde und Helfer wie die örtliche Feuerwehr, die mit zwei großen Fahrzeugen kam und sogar einen Ret-

tungseinsatz übte. Die Polizei zeigte, was ein Polizeiauto alles zu bieten hat. Und vom Verein Therapiehunde-Lebensfreude waren die Gäste auf vier Pfoten besonders kuschelig und somit beliebt. Auf dem Hüttenberg mit dem Park gibt es Wohnanlagen mit Wohngruppen und mehrere kleine Wohngemeinschaften in der Stadt. Hinzu kommt ein Multifunktionsgebäude mit

Gruppenräumen, in denen täglich Menschen mit und ohne Behinderung soziale Teilhabe, Gemeinschaft, Freizeit und tagesstrukturierende Angebote erleben. An diesem Angebot können auch Menschen teilnehmen, die außerhalb der Kreuznacher Diakonie leben. In Bad Sobernheim gibt es zudem eine Werkstatt und die Akademie für Berufliche Bildung.



Beim Sommerfest auf dem Hüttenberg in Bad Sobernheim feierten die Bewohner der Einrichtung für Menschen mit Beeinträchtigung. Foto: Manuel Liesefeld